【全保護者メール配信】

学校教育目標 「夢や希望をはぐくみ 個性を生かして学ぶ児童の育成」

2024年 三笠小学校だより 12月号

鹿嶋市宮中 2042-1

TEL 82-8101 FAX 83-4091

http://www.kashima.ed.jp/~mikasa-el/

寒さも本格的になり、今年も2週間を残すばかりとなりました。毎日の学びや体験を通して、子供たちは成長しています。友達を大切にする気持ちや、根気強く取り組む粘り強さも見られ「なりたい自分になるために」前進している子供たちを誇りに思います。冬休みも笑顔でお過ごしください。

合質理能力を育てる









生活安全課のお話

保健委員の運営打合せ

薬物乱用防止教室

不審者対応研修

鹿嶋警察署と連携して不審者対応の避難訓練を実施しました。教室内では、不審者から距離を取るために机や椅子でバリケードを作り、安全な場所に避難しました。避難後、生活安全課のスクールサポーターから講話をいただき、「自分の命を自分で守る」ための具体的な方法について学びました。また、6年生を対象に、学校薬剤師を講師に迎え、薬物乱用防止教室を開催しました。保健委員が司会進行を務め、薬物の恐ろしさについて知り、危機管理能力育成のための貴重な時間となりました。

どうやって解くのだろう

4年生の算数の授業で、試行錯誤しながら、図形問題に取り組んでいます。一つの図から、いろいろな答えの導き方を見つけていきます。自分の考えを説明したり、友達と検討したりしながら、考えを深めていきます。根拠を基に、筋道を立てて考える力を育てる探究的な学びは、自分のよさや可能



性をのばし、夢や目標の実現につながっていきます。まさに「なりたい自分になるために」です。

平和のバトンを受け継ぐ



鹿嶋市教育センターと 連携し、戦争体験出前授業 が行われました。東京大空 襲を体験した講師の戦時 中の辛い経験を聞いたり、

戦争体験出前授業

写真を見たりしながら、子供たちは、今の豊かな時代に生きる喜びと、平和のバトンを受け継ぐ意義を感じ取ったようです。

社会科の学習







5年生が東日本製鉄所へ出かけ、地域の産業について学びました。また、3年生は消防士や警察官の仕事について実際にインタビューを行いました。三笠幼稚園の年長児が休み時間に訪れ、来年度の入学への準備を始めています。



7月9号建

「一年の計は元旦にあり」今年の目標を立てるのによい時です。



- ○数字は、校時を表します。
- ・健やかな体の育成のために「早寝・早起き・朝ごはん」を推進しています。

見えないところの「ありがとう」。その3

「おはようございます。」朝も吐く息が白くなってきた今日この頃、元気に曲がり角に立って子供たちの登校を見守ってくださる地域の方がいます。「子供たちから元気をもらえるんだよね。」と笑顔で答えるその方は、学校周辺の落ち葉を集めてくださったり、草抜きをしてくださったり、ボランティアで、子供たちが学べる環境を整えてくれています。幸せなことに、三笠の子供たちは、たくさんの地域の方々に育てていただいています。ありがたいことです。

鹿島中学校区のグループ名を考えています

鹿嶋市では、令和 7 年 4 月から施設分離型の小中一貫教育を実施していくことになります。 三笠小学校は、波野小学校、豊郷小学校と共に鹿島中学校区に属しています。現在、保護者や学 校運営協議会の方々を対象に中学校区ごとのグループ名(学園名)に関するアンケートを実施し ています。「なりたい自分になるために」をテーマに系統的な教育活動を推進していきます。